

Pe. Adilson José Selch

Dezember 2025

### Projekt Esperança – Hoffnung und Zuversicht

Liebe Leserinnen und Leser, liebe Familien!

Wir nähern uns dem Ende des Jahres 2025. Ich blicke nun kurz auf dieses Jahr zurück. Ich empfinde Freude und Dankbarkeit. Es war ein Jahr voller Möglichkeiten, Kontinuität und der vielen Aktivitäten.

Für mich persönlich ein Jahr besonderer Lebensfreude, das mir ermöglichte, ein halbes Jahrhundert zu leben. Der Rückblick bringt mich immer wieder an diesen besonderen Ort zurück, den wir liebevoll Ländle nennen.

Ich betone daher dieses Jubiläumsjahr als ein Jahr der Freude, ein Jahr der Hoffnung und der Gelegenheit, bei euch in Göfis erholsame Wochen verbracht zu haben. Gerne denke ich an die freundschaftlichen Begegnungen, an Besuche und – unvergessen – an den Informationsabend im Carl-Lampert-Saal zum Projekt Esperança, der mit großem Engagement und Kreativität zum besonderen Abend wurde.

Markus Breuss nach vielen Jahren gemeinsamer Arbeit an diesem wichtigen Projekt nun persönlich kennenzulernen, war eine Freude für mich.



Nach diesen schönen Tagen im Ländle bin ich voller Enthusiasmus und neuer Kraft zu meiner Arbeit hier in Brasilien zurückgekehrt. Hier finden weiterhin Aktivitäten und Projekte in verschiedenen pastoralen und sozialen Einrichtungen statt.

Mit eurer Hilfe können wir vielen Familien Essen auf den Tisch bringen, Frauen und Mädchen fördern, Kinder kontinuierlich betreuen, damit sie spielen und ihre Kindheit in vollen Zügen genießen können. Junge Menschen lernen in verschiedenen Kursen sich auf ihr Berufsleben vorzubereiten. Wir bieten auch weiterhin die Möglichkeit, dass sie ihre Freizeit sinnvoll gestalten können.

Ich danke dir von Herzen für deinen Einsatz, deine Großzügigkeit und dein Engagement für das Projekt Hoffnung. Jede geteilte Idee, jede stille Anstrengung, jedes Gebet, jeder Gedanke und jede überstandene Herausforderung waren ein wesentlicher Teil dessen, was wir gemeinsam aufbauen konnten. Du bist ein Werkzeug Gottes in der Mission, die wir miteinander erfüllen wollen.



Möge Gott euch reichlich segnen, von Herzen ein großes Vergelts Gott!  
Mit großer Dankbarkeit und herzlichen Grüßen,

*Pe. Adilson José Selch  
Novo Hamburgo/Rio Grande do Sul/Brasilien*

**Fotos:**

- 1) Pe. Adilson und Markus beim Informationsabend im Juli 2025,
- 2) Mittagstisch für Kinder;
- 3) Kinder gestalten die Liturgie, eingeübt im Musik- und Gesangsunterricht,
- 4) Nähworkshop

